

2019年1月21日

「ちふれ」ブランド マレーシア初進出 イオンマレーシアで販売開始

2019年1月21日（月）からマレーシア国内の28店舗で

ちふれグループの株式会社ちふれ化粧品（本社：埼玉県川越市、代表取締役社長：片岡 方和）は、イオン株式会社の子会社イオンマレーシア（本社：クアラルンプール、代表取締役社長：鷲澤 忍）が展開するマレーシア国内のイオン28店舗で、2019年1月21日（月）から「ちふれ」ブランドのスキンケア・メイクアップ商品のセルフ販売を開始いたします。

「ちふれ」ブランドは、国内では約19,000店舗、海外では、中国、タイ、台湾で販売しております（2018年12月末現在）。国内だけでなく、海外での販売も徐々に伸長しており、この度、マレーシアでも販売を開始することになりました。

マレーシアは日本と良好な関係にあり、2017年に外交関係樹立60周年を迎えています。弊社も今回のイオンでの販売開始を機に、マレーシアの皆さまのお声にお応えできるよう努め、ブランドを成長させていきたいと考えております。

弊社は、今後も機会を見定め、国内外問わず、お客様の安全・安心を第一に考え、高品質・適正価格の商品をお届けできるよう取り組んでまいります。

「ちふれ」ブランドについて

1968年に誕生した「ちふれ」は、スキンケアからメイクアップ、ヘアケアまでを揃え、全ての商品において、安心・安全を重視した“高品質”、手に取りやすい“適正価格”のブランドです。

■ 期間限定 店舗でのサンプルプレゼントについて ■

<マレーシア国内のイオン28店舗>

期間：1月21日（月）～2月17日（木）

内容：商品1点のご購入でサンプルを1個プレゼントいたします。

<イオンウェルネス ミッドバレーメガモール店（Mid Valley Megamall店）（左記店舗限定）>

期間：1月26日（土）、27日（日）

内容：フェイスブックのコンテストに参加いただくことを条件にサンプルをプレゼントいたします。